

P

VERDIENTER RUHESTAND NACH FAST 20 JAHREN BEI DER MESSE STUTTGART

(Dentalzeitung) Einen besonderen Abschied nach fast zwei Jahrzehnten Tätigkeit für die Messe Stuttgart wurde auf der Fachdental Südwest in Stuttgart bekannt gegeben. Frau Ingeborg Müller, Projektleiterin des Kompetenz-Teams Medizin & Gesundheit verabschiedete sich in den Ruhestand. Zu diesem Anlass überreichte ihr Lutz Hiller, Vorstand der Oemus Media AG, einen Blumenstrauß und ein Präsent am Messestand des Verlages auf der Fachdental in Stuttgart.

Frau Müller war insgesamt 18 Jahre für die Messe Stuttgart tätig und betreute neben der Fachdental Südwest und der Fachdental Leipzig unter anderem auch die didacta, Europas größte Bildungsmesse.

Beim traditionell durchgeführten Aussteller Get-Together nach dem ersten Messetag wurde Frau Müller



↳ Lutz Hiller, Vorstand der Oemus Media AG, bedankt sich bei Ingeborg Müller für die gute Zusammenarbeit und überreicht Blumen und ein Geschenk.

ler offiziell von Seiten der Messe verabschiedet und ihr Nachfolger Dipl.-Betriebswirt (FH) Joachim Sauter den anwesenden Gästen vorgestellt.

Frau Müller möchte in Zukunft die gewonnene Zeit genießen und sich um ihre Hobbys kümmern. Sie wünscht sich für ihre Zukunft Gesundheit. Dem schließt sich die Redaktion an.

P

TORSTEN GILLES IST NEUER VIZEPRÄSIDENT VON GC EUROPE

(GC EUROPE/Dentalzeitung) Zum 1. November 2005 hat Torsten Gilles (43) die Verkaufsleitung von GC EUROPE in Belgien übernommen. Der gelernte Diplom-Chemieingenieur aus Wiesbaden verfügt über langjährige Vertriebserfahrung und bringt wertvolle Marktkenntnisse aus der Dentalbranche mit. Bei der Dental Care Company ist Gilles ab sofort für das



↳ Hat die Verkaufsleitung von GC EUROPE übernommen – Torsten Gilles.

europaweite Vertriebsgeschäft zuständig. Zu seinem Tätigkeitsbereich gehören u.a. das Key Account Management, die Umsetzung von Vertriebsstrategien auf europäischer Ebene sowie die Verantwortung für das firmeneigene Trainingscenter in Leuven. In der Dentalwelt ist der gebürtige Hesse schon längst kein Unbekannter mehr:

Bereits vor seinem Einstieg bei GC EUROPE war Gilles in diversen leitenden Vertriebspositionen tätig. Zuletzt arbeitete er als Vizepräsident International Sales bei Heraeus Kulzer in Hanau.

„Wir freuen uns, mit Torsten Gilles einen kompetenten Verkaufsleiter für unser Unternehmen gefunden zu haben, der zudem noch über mehr als ein Jahrzehnt Vertriebserfahrung im Dentalbereich verfügt“, betont Henri Lenn, Präsident von GC EUROPE.

P

4. DENTAL EXCELLENCE CONGRESS STELLTE SICH DEN WICHTIGEN ZUKUNFTSFRAGEN

(Dentalzeitung) Fast 200 Teilnehmern wurde am 18. und 19. November 2005 in Dresden ein hervorragendes Vortragsprogramm renommierter Praktiker und Wissenschaftler geboten. Die geladenen Referenten versuchten Antworten auf die Kernfragen der Zukunft zu liefern: „Wie können wir die Lebensqualität der Patienten erhöhen?“ und „Wie können wir die Zähne der Patienten ein Leben lang erhalten?“

Der 4. Dental Excellence Congress stand daher unter dem Motto: „Gesunde Zähne – ein Leben lang“. Thematisch wurde das breite Spektrum von der Kinderzahnheilkunde bis zur Alterszahnheilkunde abgedeckt, denn: Je länger die Patienten ihre natürlichen Zähne behalten, desto besser geht es der Praxis wirtschaftlich. Vorträge zu den Themen Erwachsenenprophylaxe, Kariesdiagnostik, Endodontie, Parodontologie und Prothetik wurden den Zuhörern anschaulich und praxisnah präsentiert.

Der erste Kongresstag widmete sich der zielgruppengerechten, situationspezifischen Ansprache von Patienten in unterschiedlichen Lebenslagen beziehungsweise in verschiedenen Altersgruppen. Denn die individuelle Beratung ist für eine bestmögliche zahnmedizinische Versorgung unabdingbar. Die Vortragsthemen reichten von der Karies bei Kindern, über die Erwachsenenprophylaxe bis hin zu den speziellen Bedürfnissen älterer Menschen bei der zahnmedizinischen Versorgung.

Am zweiten Kongresstag standen unterschiedliche Praxis- und Behandlungskonzepte und deren erfolgreiche Umsetzung im Mittelpunkt. Dem Publikum



↳ Dr. Martin Rickert, KaVo, eröffnete den 4. Dental Excellence Congress.

wurde das, auch wirtschaftlich, erfolgreiche Konzept einer Prophylaxepaxis vorgestellt sowie die Vor- und Nachteile heutiger Diagnosemethoden aufgezeigt. Zudem ging es um die Themen „Endodontie in einer Sitzung?“ und „Die Stellung der Implantologie in der modernen Prothetik“. Den Abschluss des Kongresses bildete die Thematik „Zirkonoxid – die Prothetische Herausforderung?“.

Bereits der 3. Dental Excellence Congress im vergangenen Jahr erhielt eine durchweg positive Resonanz. Mit dem 4. Dental Excellence Congress ist die Etablierung einer weiteren wissenschaftlichen Plattform durch die Firma KaVo exzellent und zukunftsweisend gelungen.